

Marcher pour la vie et le don du sang



L'ÉQUIPE. Les bénévoles ont organisé la randonnée de la vie pour cette journée mondiale.

Dans le cadre de la Journée mondiale des dons du sang, l'association des donneurs de sang bénévoles de Domérat, organise une randonnée pédestre, la randonnée de la vie, dimanche 14 juin.

L'équipe de bénévoles s'est réunie pour mettre au point l'organisation de cette journée et propose

trois circuits de 6, 11 et 18 km. Les marcheurs seront accueillis place Bacchus (devant l'église), de 8 h 30 à 16 heures. Les dernières inscriptions pour le circuit de 18 km seront prises à 13 heures.

La participation est fixée à 3 € (gratuit jusqu'à 10 ans). Renseignements au 04.70.03.45.27 ou au 06.70.68.76.49. 📞